



An unsere geschätzte Kundschaft

Mellikon, 17. März 2022

Einführen von temporären Teuerungszuschlägen

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Baubranche und der Materialhandel sind zurzeit von kräftigen Preissteigerungen, dynamischen Preisentwicklungen, Lieferengpässen sowie steigenden Treibstoff- und Energiepreisen betroffen.

Die aktuelle Situation zwingt uns, ab dem 28. März 2022 auf sämtliche Produkte und Transporte punktuell temporäre Teuerungszuschläge einzuführen.

Mögliche Teuerungszuschläge werden wöchentlich, jeweils unter Berücksichtigung der aktuellen Preise unserer Lieferanten und Transportunternehmern, festgelegt. Sie werden in jeder Offerte, Auftragsbestätigung und Rechnung transparent ausgewiesen.

Grundsätzlich gelten unsere offerierten Verkaufspreise. Die Lieferkonditionen und Teuerungszuschläge haben ab dem 28. März 2022 eine Gültigkeit von einer Woche und können nicht mehr über eine längere Zeit garantiert werden.

Sobald sich die Marktsituation entspannt, werden wir auf temporäre Teuerungszuschläge umgehend wieder verzichten. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und hoffen mit Ihnen, dass sich diese außergewöhnlich schwierige Situation so schnell wie möglich normalisiert.

Freundliche Grüsse



André Schärer
Geschäftsführer Steinbruch Mellikon AG